

Der Studentische Konvent der Universität Würzburg fasst in der Sitzung vom 17.11.2015 folgenden

Beschluss

Die aktuelle Praxis bei der Wahl der studentischen Vertreter*innen in die universitären Kommissionen ist nicht weiter tragbar und soll bei nächster Gelegenheit abgeändert werden.

Aktuell wählt der Studentische Konvent lediglich eine Vorschlagsliste, welche die studentischen Senator*innen an die Hochschulleitung weitergeben, welche diese dann beruft.. Eine direkte Wahl vom höchsten beschlussfassenden Gremium der studentischen Selbstverwaltung findet nicht statt. Demokratie sieht anders aus!

Wir fordern das Recht ein, selbst über die Entsendung zu entscheiden!

Der Sprecher- und Sprecherinnenrat möge diesbezüglich aktiv werden, um eine entsprechende Änderung in der Grundordnung der Hochschule herbeizuführen.



Bernhard Brück
Vorsitzender des Studentischen Konvents